

令和3年5月19日

関係者各位

医療法人 弘友会

泉クリニック 院長 秋山 公祐

泉リハビリセンター 管理者 頼 敏裕

新型コロナウイルス感染者の発生について（第4報）

平素より当法人の事業運営につきまして格別のご支援ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

これまで、ご報告した通り、5月13日（木）通所リハビリテーション（老人保健施設）を利用されたご利用者1名に、新型コロナウイルス陽性の連絡が入りました。備中保健所の指示で、5月17日（月）～19日（水）までの営業休止、また、5月18日（火）に利用者及び職員へのPCR検査を実施しましたが、現時点において、備中保健所より結果の連絡はありません。

従いまして、利用者様及び職員の安全性を確保するために、明日5月20日（木）も営業休止とさせていただきます。今後も、保健所及び行政機関と連絡をとりながら迅速に対応をしてまいります。

当該事業所の利用者様及び関係者の皆様にはご心配とご迷惑をおかけしますことを、心よりお詫び申し上げます。ご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。

略儀ながら、まず書中をもってご連絡差し上げます。

以上